

Israel presenta propuesta de alto el fuego que incluye su salida de Gaza

GUERRA. El país liderado por Benjamin Netanyahu entregará su plan en la reunión de negociaciones que se desarrollará mañana en Qatar, país mediador junto con Egipto y Estados Unidos. Se propone también intercambio de rehenes por presos.

Efe

Israel presentó a los equipos de mediación de Egipto, Qatar y Estados Unidos una nueva propuesta de tregua en la Franja de Gaza antes del inicio de una renovada ronda de negociaciones que tendrán lugar en Doha mañana.

Según los informantes, que pidieron el anonimato por la sensibilidad del asunto, este plan -que todavía tiene que ser discutido y presentado al grupo islamista Hamás- incluye tres fases y un posible cese permanente de la campaña militar de Israel en la Franja de Gaza.

VARIAS ETAPAS

La primera etapa estipula un alto el fuego temporal y la salida de las fuerzas israelíes del cruce de Rafah, que conecta Gaza con Egipto, así como la liberación de todos los rehenes vivos en manos de Hamás a cambio de la excarcelación de un grupo de prisioneros palestinos en cárceles del Estado hebreo.

La segunda contempla el retiro de tropas del eje de Netzarim, el corredor que divide la Franja de norte a sur, y el intercambio de "la mayor parte" de los cuerpos de los rehenes fallecidos por los cadáveres de combatientes de Hamás.

Además, Israel pide que la Autoridad Nacional Palestina (ANP) controle el paso de Rafah con la supervisión de "fuerzas árabes e internacionales".

En la última etapa, Israel se comprometería a retirar sus



EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS MURIERON 81 PERSONAS POR LOS ATAQUES ISRAELÍES EN GAZA. ADEMÁS UN HOSPITAL CON 150 PACIENTES FUE ALLANADO.

fuerzas del corredor de Filadelfia (la frontera entre Gaza y Egipto) y del norte de la Franja siempre que una coalición árabe y de la ANP supervise esa castigada zona del enclave palestino.

En esa fase final, Israel también entregaría el cuerpo del líder de Hamás, Yahya Sinwar, asesinado recientemente en el sur de la Franja.

Las fuentes afirmaron a Efe que Egipto y Qatar están haciendo "intensos esfuerzos" para de-

tener la guerra en Gaza, mientras que también intentarán "hacer enmiendas al texto a favor de Hamás" para que el grupo islamista acepte la propuesta, aunque existen dudas sobre la verdadera voluntad de Israel de detener la guerra en Gaza.

Israel enviará mañana a Doha al jefe del Mosad, David Barnea, para retomar las negociaciones con el máximo responsable de la CIA, Bill Burns, el primer ministro de Qatar, Moha-

med bin Abderrahmán, y el jefe de la Inteligencia de Egipto, Hossam Mahmud Rashad.

TOMA DE HOSPITAL

Esta propuesta se conoció al tiempo que Israel allanó uno de los pocos hospitales todavía operativos en Gaza, donde atrapó a más de 150 pacientes y personal médico, después de bombardear el campo de refugiados de Yabalia.

Otras 81 personas murieron

ayer en los ataques israelíes contra la Franja, incluidas 42 personas en el norte, según Wafa, mientras que el Ejército israelí confirmó la muerte de tres soldados en combates en el norte.

El Ejército israelí entró en el hospital Kamal Adwan de Beit Lahia y obligó a los pacientes a trasladarse al patio central tras disparar contra él la víspera con tanques y destruir una estación de oxígeno, de acuerdo a la agencia oficial de noticias pales-

Biden: Gente inocente muere

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, afirmó ayer que la guerra en Gaza debe detenerse debido a la gran cantidad de personas inocentes que están muriendo. "Mucha gente inocente está muriendo, y esto tiene que parar", dijo Biden durante un discurso en Arizona para pedir perdón en nombre del Gobierno de Estados Unidos por las atrocidades cometidas durante 150 años en los internados para niños indígenas. El mandatario respondió así a una mujer que le gritó "¿y qué hay de Gaza?".

tina Wafa.

El hospital Indonesio Beit Lahia está cerrado por los ataques israelíes, mientras que el Kamal Adwan, en la misma ciudad, y el Al Awda, dentro del campo de Yabalia, funcionan al borde del colapso, ante el asedio israelí al norte de la franja, que cumplió hoy 21 días con un saldo de más de 770 muertos y miles de personas desplazadas, según el gobierno gazatí.

El Ministerio de Salud del enclave palestino, gobernado por el grupo Hamás, denunció que la situación en el centro "es catastrófica en todos los sentidos de la palabra", y dijo que cientos de pacientes, personal médico y desplazados se encuentran detenidos por las fuerzas sin comida ni medicinas.

C3